

Con lucatón buscan apoyar a joven copiapina que padece un agresivo cáncer

CAMPAÑA. Hace tan sólo unos días recibió un diagnóstico de Sarcoma de Ewing, un tipo de cáncer poco común y está en tratamiento.

Pamela Vásquez Fuentes
cronica@diarioatacama.cl

Una campaña busca ayudar a una joven copiapina que fue diagnosticada con un agresivo cáncer.

Alexandra Fénero estuvo por meses buscando una respuesta a lo que le pasaba y sólo hace unos diez días recibió un diagnóstico que le cambió radicalmente la vida, un Sarcoma de Ewing.

“Después de mucho ir y venir de médico tras médico, exámenes tras exámenes por casi 4 meses, dieron con mi diagnóstico sarcoma de ewing, un tipo de cáncer muy raro y poco común. Estaba de vacaciones cuando me di cuenta que tenía un bulto en el sector izquierdo de las costillas, no le di importancia porque estábamos de vacaciones y en el extranjero así que de regreso a Chile fue a un control médico por otra situación. Ahí comenzó todo exámenes para saber que era, ecotomografía, tac, escáner, biopsia, hasta que se supo lo gravedad de mi situación”.

Lamentablemente Alexandra no contó con un diagnóstico oportuno y pasaron cuatro meses de espera, lo más complejo para la joven es “lo avan-



LA JOVEN ALEXANDRA FÉNERO.

zado que está y lo agresivo que es el tratamiento”.

“Cuando mi doctora se dio cuenta de que podía ser grave mi situación y no ser de la especialidad, me indicó que debía ir al hospital ya que como era Fonasa, me correspondía, que debía ingresar por urgencia y le dieran urgencia a mi situación pero solo conseguí que me diera un número para que en el Some me dieran una hora de interconsulta, pero hasta la fecha jamás me llamaron”.

Sus amigos y familiares se unieron para apoyar a Alexan-

dra y para eso organizaron una lucatón y un Bingo y hoy requieren que la comunidad copiapina se pueda unir para ayudar en el tratamiento del cáncer. “Solo no puedo parar de llorar por lo difícil que es todo esto y saber que tengo a mi familia respaldando y apoyándome así como mis amigos que no me han dejado sola en ningún momento, incluso personas que jamás pensé que se preocuparían por mí y lo están haciendo. No hay palabras para explicar lo agradecida que estoy con ellos los amo infinitamente por estar contigo en

estos momentos tan difíciles y de tanto dolor e incertidumbre de no saber como va a terminar esta situación”.

Si quiere ayudar en la colecta solidaria de la Lucatón puede transferir directamente a la cuenta de Alexandra Fénero Vargas, Rut 17.493.220-4, Banco BCI, cuenta corriente 52112128.

También puede participar en la lota solidaria que se desarrollará el 7 de diciembre a las 15.30 horas en la sede del Sindicato de Pirquineros en la avenida Miguel Lemeur 662 en Tierra Amarilla.